



FLASH INFO

PAI - Covid 19

Audience ministérielle sur les PAI :

Aujourd'hui, nous avons participé à l'audience ministérielle sur la nouvelle organisation pour les PAI. Cette question a été débattue avec, entre-autres, les médecins scolaires et les chefs d'établissement.

Un débat stérile et difficile

Le ministère entend gérer la pénurie de médecin et les difficultés engendrées en transformant les infirmières en secrétaires médicales.

Nous nous sommes vivement opposés-ées à cette dérive.

La gestion des futurs PAI repose sur des outils qui n'ont pas encore été développés, comme le LPI, Livret Parcours Inclusif.

Vous trouverez prochainement, sur notre site, un résumé complet de cette audience.

Les tests Covid

Le SNIES Unsa éducation a assisté le 06/11/20 à une audience au ministère sur les **tests antigéniques** "**Les infirmières formées, volontaires, payés, équipés pratiqueraient ces tests auprès des personnels à partir de fin novembre, selon les besoins locaux en partenariat (ARS/Préfecture/Rectorat), dans les établissements du second degré, en équipe mobile pour le premier degré.**"

Les IFENES seraient donc « détournées » de leurs missions définies au BO de novembre 2015 sans être pour autant remplacées.

Payés-ées ? Le montant du paiement de ces actes n'est pas encore défini. A savoir que certains-es n'ont pas encore perçu la prime covid de la première vague. La toucheront-elles.ils ?

Equipés-ées ? Alors que beaucoup n'ont pas encore reçu le matériel de protection nécessaire à l'accueil des cas suspects...

Formés-ées ? Mais avec une formation non diplômante (Contrairement à la revendication du SNIES).

[Le texte du JO](#)

Rappel sur les primes COVID

La prime exceptionnelle est exonérée de cotisations et contributions sociales ainsi que d'impôt sur le revenu.

Le MEN a distingué 3 groupes avec des modalités d'attribution différentes.

Si vous n'avez pas reçu votre prime COVID au regard des éléments ci-dessous, n'hésitez pas à solliciter votre chef d'établissement afin qu'il appuie votre demande auprès du service de gestion du personnel.

[Prime Covid](#)

La grève du 10 novembre

Notre fédération, L'UNSA Education **ne participera pas à la grève du 10 novembre**. L'UNSA Éducation appelle le gouvernement à prendre très rapidement la mesure de l'état de tension et de colère des personnels de l'Éducation et à apporter les réponses nécessaires pour permettre l'application du protocole renforcé et particulièrement au sein des lycées.

Mais, Dans ce contexte de crise sanitaire et de menace terroriste, l'UNSA Éducation n'appelle pas à une grève nationale le 10 novembre.

Malgré les contradictions et atermoiements du ministère et toute la colère légitime que cela provoque, les équipes mettent toute leur énergie à trouver des solutions pour s'adapter. Il n'est pas souhaitable de venir déstabiliser les équilibres trouvés.

[La suite à lire ici](#)